

Praia, Cap-Vert, 31 octobre (Infosplusgabon) - Le Maroc a remporté, le week-end dernier, la deuxième édition de la Coupe d'Afrique des nations de football pour aveugles, qui se jouait à Praia, au Cap-Vert, en battant en finale le Mali par 8 buts à 1.

Les deux équipes représenteront l'Afrique à la prochaine Coupe du monde de football pour aveugles prévue en juillet prochain en Espagne.

L'Égypte a enlevé la troisième place du tournoi face au Cap-Vert, battu par 5 buts à 2.

La compétition a réuni les équipes du Cap-Vert, du Mali, du Maroc et de l'Égypte.

Selon le président du Comité paralympique cap-verdien (COPAC), onze pays avaient initialement annoncé leur participation, mais certains n'ont pu rallier le Cap-Vert faute de liaisons aériennes ou à cause du prix élevé des billets d'avion.

FIN/INFOSPLUSGABON/IOL/GABON 2017

© Copyright Infosplusgabon